

# *De l'aide humanitaire vénézuélienne pour les sinistrés de la tornade à La Havane*

---



La Havane, 8 février, (RHC).- Un navire de l'Armada vénézuélienne a jeté l'ancre au port de La Havane avec à son bord de l'aide humanitaire pour les sinistrés de la tornade qui a frappé de plein fouet plusieurs communes de notre capitale le 27 janvier dernier.

Antonio Luis Carricarte, premier vice-ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a mis l'accent sur l'importance de ce geste généreux du gouvernement du président Nicolás Maduro.

«Ce don revêt une grande importance pour le processus de reconstruction dans lequel est plongée notre capitale. Mais, nous ne saurions pas seulement mesurer la valeur du geste pour cette raison mais encore pour le moment où il a été fait. Le peuple vénézuélien connaît en ce moment de grandes difficultés découlant du harcèlement économique et financier imposé par l'empire nord-américain. Le peuple vénézuélien livre une forte bataille pour sa souveraineté et pour la dignité de toute l'Amérique Latine et du monde. C'est pourquoi nous sommes doublement reconnaissants de ce geste.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/183022-de-laide-humanitaire-venezuelienne-pour-les-sinistres-de-la-tornade-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**